

Rostros conocidos, música y humor para dar la bienvenida al 2025 en las cadenas de FORTA

- Las autonómicas de FORTA eligen a profesionales y rostros populares de sus respectivas cadenas para retransmitir las campanadas.
- Poco antes de la medianoche, cada ente conectará en directo desde un lugar emblemático de su comunidad autónoma.
- FORTA sigue apostando, así, por el contenido de cercanía con una programación especial para despedir el 2024.

La noche del 31 de diciembre, millones de espectadores en España se reunirán frente al televisor para despedir el 2024 y dar la bienvenida al 2025 con las tradicionales doce uvas al ritmo de las campanadas de medianoche. Es uno de los momentos más emotivos del año y los entes de radio y televisión que forman parte de la **Federación de Organismos o Entidades de Radiotelevisión Autonómicas (FORTA)** ya han anunciado los nombres de quienes retransmitirán la llegada del nuevo año. Como es habitual, cada cadena autonómica emitirá las campanadas desde un lugar emblemático de su región.

Canal Sur (Radio y televisión de Andalucía)

Canal Sur emitirá la gala "Somos 2025", conducida por Toñi Moreno y Antonio Garrido. El programa incluirá más de treinta actuaciones de artistas como Pastora Soler, Andy & Lucas, María Peláe, Antonio José, Antoñito Molina, Edurne, Raule, David DeMaría, Kiki Morente,, Lérica, Riki Rivera, Erika Leiva, DePol y No me pises que llevo chanclas, entre otros.

Antes de la medianoche, la autonómica andaluza hará una pausa en el programa y conectará con la **Plaza de Santa María de Jaén,** donde los periodistas y comunicadores andaluces Modesto Barragán y Paz Santana retransmitirán las doce campanadas de Fin de Año.

3Cat y TV3 (Corporació Catalana de Mitjans Audiovisuals)

La cadena autonómica catalana confía este año, de nuevo, en la *influencer*, modelo y presentadora **Laura Escanes** y en el cantante **Miki Núñez** para dar las campanadas de Fin de Año.

Se trata de dos de los jóvenes talentos que más éxito cosechan en la plataforma 3Cat y TV3. Escanes es la presentadora del *reality* de aventuras "La travessa", mientras que Núñez triunfa con el *show* musical "Zenit".

Telemadrid (Radio Televisión Madrid)



La cadena autonómica de Madrid emitirá, desde las 23:45h, el especial "Ding Dong: Feliz 2025". Desde la Puerta del Sol de la capital, Mónica Martínez, presentadora del programa "Aquí se hace", y el cómico y actor Miguel Lago, que en 2025 conducirá un nuevo espacio en el prime time de Telemadrid, serán los encargados de dar las campanadas y de despedir el año junto al reportero Aleix Poblet, que estará entre los asistentes a la plaza.

À Punt (Corporació Valenciana de Mitjans de Comunicació)

Los presentadores del programa "Bon dia Comunitat Valenciana", **Ximo Rovira**, y "En Directe", **Àlex Blanquer**, despedirán el año junto a los telespectadores desde el **Palacio de Comunicaciones de Valencia**. El especial "Campanadas 2025" comenzará a las 22:50 horas.

El programa incluirá un espectáculo, ambientado en el Moline Rouge, con música, danza, humor y magia. La presentadora de "Bon Dia Comunitat Valenciana" **Gemma Juan**; su hermana, la actriz **Carme Juan**, y la popular periodista **Chus Lacort**, serán las encargadas de conducir el *show*.

Televisión de Galicia (Corporación Radio e Televisión de Galicia)

Las periodistas **Rocío Delgado** y **Rocío Durán**, al frente de los magacines "O Termómetro" y "Hora Galega", respectivamente, acompañarán al veterano presentador **Xosé Ramón Gayoso** en la emisión de las campanadas de Fin de Año de la Televisión de Galicia. La retransmisión se hará desde la **Plaza del Obradoiro de Santiago de Compostela**, con la que se conectará durante la "Gala de Fin de Año".

EITB (Euskal Irrati Telebista)

La cadena autonómica vasca despedirá el año, como es habitual, desde la **Plaza Nueva de Vitoria-Gasteiz**, y retransmitirá las campanadas a través de ETB1, ETB2 y eitb.eus. EITB convertirá la plaza en una gran fiesta de Nochevieja. Habrá música, fuegos artificiales y, a partir de las 23:00 horas, repartirá uvas y una bolsita de cotillón para los que se acerquen al lugar.

En ETB1, la periodista **Ilaski Serrano** será la encargada de retransmitir las campanadas junto al presentador **Julen Telleria**. Mientras, el reportero **Iñigo Agirre** tomará el pulso al ambiente de la plaza.

En ETB2, la presentadora **África Baeta** estará acompañada de la presentadora y cantante **Leire Martínez**, ex vocalista del grupo La Oreja de Van Gogh. Por su parte, **Txurru**, uno de los rostros más conocidos de EITB, entrevistará a los que han acudido a despedir el año. Ambas retransmisiones se ofrecerán en directo a través de eitb.eus.

RadioTelevisión Canaria

Desde las 20:55 horas, la autonómica canaria emitirá la gala "La tradición que nos une", en un guiño a la cultura aborigen de las islas, que reunirá a más de treinta artistas del panorama canario y nacional en dos escenarios, uno ubicado en la Plaza de Santiago y el otro en el Teatro Consistorial, ambos en Gáldar, Gran Canaria.



A las 23:30 horas, desde el Templo de **Santiago de Los Caballeros de Gáldar, Eloísa González, Matías Alonso, Omayra Cazorla y Victorio Pérez** conducirán la retransmisión de las campanadas para despedir el año y dar la bienvenida a 2025.

Castilla-La Mancha Media

Los presentadores Carlos Macías, Lucía Escribano y Mariló Leal serán los encargados de dar la bienvenida al nuevo año desde La Solana (Ciudad Real), la localidad que ha ganado la edición de 2025 del concurso "El pueblo más bonito de Castilla-La Mancha 2025". Radio Castilla-La Mancha también retransmitirá en directo las campanadas desde este municipio.

El concurso comenzó su andadura en verano con la presentación de candidaturas y la elección de los quince pueblos que finalmente participaron. El nombre del ganador se conoció el 11 de diciembre en un programa especial.

La 7 (Radio Televisión de la Región de Murcia)

Desde las 23:15 horas, los presentadores **Kika Frutos y Óscar Martínez** conducirán un programa especial lleno de música, humor y tradición, que se completará con la participación del reportero **Pedro Jota Fernández.** El epicentro de la retransmisión será la **Glorieta de España de Murcia**, uno de los lugares más emblemáticos de la capital autonómica.

En esta ocasión, la llegada del nuevo año tiene un simbolismo particular para Murcia, ya que en 2025 se conmemora el **1.200** aniversario de la fundación de la ciudad. Así, las campanadas serán el comienzo de 365 días de celebraciones.

Aragón TV (Corporación Aragonesa de Radio y Televisión)

Los presentadores **Blanca Liso** y **Miki Nadal,** y el cantante **Juanjo Bona,** darán la bienvenida al año nuevo en Aragón TV en directo desde la **Plaza del Pilar de Zaragoza.**

Juanjo Bona, ganador del concurso de la televisión aragonesa "Jotalent" y finalista de "OT", ha sido el último nombre encargado de la retransmisión de Nochevieja que la cadena autonómica ha dado a conocer. Desde mediados de diciembre, Aragón TV ha ido lanzando pistas sobre la identidad del tercer personaje que daría las campanadas este año. La identidad del invitado sorpresa se reveló, finalmente, en el especial de Nochebuena de "Oregón TV" emitido el día 24.

El especial "Campanadas de Fin de Año" comenzará a las 23:30 horas. Este año, además de en TDT, el programa se podrá ver desde fuera de Aragón a través de la plataforma aragontelevision.es y en el canal YouTube de Aragón TV.

Televisión del Principado de Asturias (RTPA)

Para despedir el año, TPA retransmitirá en directo las campanadas desde **Oviedo.** El programa especial "La Noche Más Vieja", en directo desde las 21:15 horas, conectará con asturianos y asturianas repartidos por todo el mundo para dar la bienvenida al 2025.



Este año, como trasfondo de las celebraciones está el reconocimiento, el 4 de diciembre, de la cultura sidrera asturiana como Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad por la Unesco.

IB3 (Ens Públic de Radiotelevisió de les Illes Balears)

La cadena autonómica balear despedirá el año con "Feliç 2025", un programa especial en directo desde la **Plaça de Cort de Palma** que comenzará a las 22.30 horas. **Sílvia Pol, David Ordinas, Juanga Bauzà** y sus compañeros de Esports 3; **Toni Rigo** y **Xisco Nadal** protagonizarán un programa lleno de humor, sorpresas y *sketches* que incluye un misterio por resolver. Además, la noche contará con actuaciones musicales de formaciones isleñas como Anegats o L.A.

FORTA y las doce cadenas que la componen reafirman, con esta programación de Nochevieja, su compromiso con los espectadores, y con las tradiciones y culturas de las diferentes comunidades autónomas. Además, apuestan por una cobertura de cercanía de uno de los momentos más emocionantes del año en la televisión y la radio de España.